

## BAB I PENDAHULUAN

### A. Latar Belakang

Perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi mendorong setiap manusia menjalani hidup nyaman dan simpel, segala kemudahan ingin dicapai untuk mendapatkan kepuasan dalam setiap tindakan. Maka muncul sebuah sistem yaitu sekelompok unsur yang berhubungan satu sama lain supaya tujuan perusahaan dapat tercapai dengan baik (Mulyadi, 2017).

Sistem informasi akuntansi merupakan salah satu jenis sistem yang dibutuhkan perusahaan untuk menangani aktivitas setiap hari agar mendapat informasi, para manajemen serta pihak-pihak yang terkait membutuhkan sistem informasi akuntansi dalam mengambil keputusan. Dalam melakukan penerimaan kas dibutuhkan sistem pencatatan akuntansi. Sistem pencatatan akuntansi akan lebih membantu bila diaplikasikan pada program komputer, komputer secara otomatis akan mengolah data yang dimasukkan kedalam sistem. Penggunaan komputer dapat menghasilkan laporan yang sempurna, akurat, serta efisien.

Pada lembaga atau instansi peran sistem informasi akuntansi penerimaan kas sangat penting karena keuangan merupakan modal utama untuk berjalannya kegiatan operasional. Sistem yang baik mampu mencatat dan mengolah data keuangan sesuai dengan prosedur agar informasi yang berkaitan dengan penerimaan kas sesuai dengan kebutuhan manajemen. Setiap lembaga berusaha untuk membangun sistem informasi akuntansi yang baik supaya kegiatan penerimaan kas terkontrol dengan

baik, termasuk yayasan. Untuk mengawasi aktivitas penerimaan kas yayasan membutuhkan sistem yang baik, supaya tidak terjadi penyalahgunaan kas dan sistem menjadi lebih efektif.

Salah satu karya yang ada di Yayasan Karya Sang Timur adalah pendidikan. Yayasan Karya Sang Timur biasa disingkat menjadi (YKST) terletak di Jl.Mayjen Panjaitan No.01 Malang, tujuan pendiriannya turut serta dalam pembangunan nasional lewat karya pendidikan TK, SD, SMP, SKh, dan SMA. Yayasan berusaha untuk menyelenggarakan seluruh kegiatan secara mandiri, mengikuti perkembangan yang ada. Tujuan dari pelayanan tersebut tidak lepas dari sistem informasi akuntansi penerimaan kas.

Penerimaan kas bersumber dari peserta didik, donatur dalam organisasi sekolah. Kegiatan penerimaan kas memerlukan sistem yang baik supaya informasi penerimaan kas sesuai dengan kebutuhan manajemen. Sistem informasi akuntansi penerimaan kas di yayasan karya sang timur masih banyak menggunakan kegiatan manual maka sering terjadi kesalahan dalam pencatatan akuntansi.

Berdasarkan latar belakang tersebut, penulis tertarik untuk mengambil judul Skripsi **“Evaluasi Sistem Informasi Akuntansi Penerimaan Kas Sebagai Alat Pengendalian Intern pada Yayasan Karya Sang Timur Malang”**.

**B. Rumusan Masalah**

Bagaimana mengevaluasi SIA penerimaan kas sebagai alat pengendalian intern di Yayasan Karya Sang Timur Malang?

**C. Tujuan Penelitian**

Mengevaluasi SIA penerimaan kas yang selama ini dijalankan di Yayasan Karya Sang Timur Malang.

**D. Manfaat Penelitian**

Manfaat penelitian ini adalah:

1. Bagi Peneliti

Penerapan dari materi yang diterima saat perkuliahan dan memberikan pengetahuan baru mengenai SIA penerimaan kas di Yayasan Karya Sang Timur Malang.

2. Bagi Yayasan Karya Sang Timur Malang

Memberikan saran serta informasi yang bermanfaat untuk manajemen dalam mengambil keputusan terkait dengan SIA penerimaan kas di Yayasan Karya Sang Timur Malang.

3. Bagi Universitas Katolik Widya Karya Malang

Menjadi referensi dan bahan informasi bagi pembaca atau peneliti selanjutnya, serta menambah kepustakaan mengenai evaluasi SIA penerimaan kas sebagai alat pengendalian intern yayasan.

